

radio Puebla, que tan gentilmente ha seguido todo el desarrollo del acto, facilitaron la participación de numerosos alumnos y profesores que se sumaron a la idea con entusiasmo.

El blog inicia su andadura el 25 de febrero con la siguiente llamada: "Es un proyecto latente que ilusiona a muchas personas por lo que esperamos la máxima colaboración y muchas aportaciones". Inmediatamente se produjo la respuesta y como indicador basta citar las más de cuarenta mil entradas que registra el blog y el numeroso número de fotografías de diferentes épocas que están publicadas en él. Comienza una ola de colaboraciones que propinan una variada corriente de opiniones con una rica gama de sentimientos:

Añoranza y nostalgia: "La idea del encuentro nos encanta. Los libros, los juegos acompañados de canciones populares, los recreos ¡Qué felices años! ¿Dónde quedó todo esto? Es una lástima que los niños de ahora..."

Solidaridad y compañerismo: "Felicidades y ánimo Teresa, ensaya y estarás estupenda..."

Recuerdos de vivencias: galas fin de curso, excursiones, concursos y hasta primeros premios de villancicos... "Repasar la vida en fotogramas en una mirada al pasado recordando los momentos agradables vividos me produce una gran satisfacción y un sosiego pacificador y embelesamiento"....

Aurelia y Juana, hoy jubiladas, cocineras del colegio "Fernando de Rojas" durante mucho tiempo, con 93 y 86 años después de saberlo y charlar con ellas se despiden diciendo "Con tad con nosotras, el 19 nos vemos".

He recogido sólo algunas frases como muestra del efecto positivo que produjo el encuentro. No cuenta la edad ni el estamento. Directores, maestros, alumnos y personal laboral, toda la comunidad educativa acogió la idea y la materializó el día 19 de Junio en el acto que se celebró en el "Centro Cívico", antiguo colegio. Como dijeron algunos el acto del encuentro entre profesores y alumnos se convirtió en la celebración del día de la enseñanza.

Se preparó un magnífico programa que se desarrolló durante los días 18, 19 y 20 de Junio.

El viernes se inauguró la exposición de material escolar, trabajos realizados por los alumnos de las distintas épocas: labores, manualidades, cuadernos...y proyección de fotografías. Durante los tres días que estuvo expuesta recibió numerosas visitas refrescando la memoria de los visitantes y produciendo su admiración.

El sábado comenzó el encuentro con la Santa Misa celebrada en la Ermita de la Soledad, cantada por el coro parroquial y antiguos alumnos que se sumaron a éste para la ocasión. Posteriormente, en el escenario preparado al efecto en el Centro Cívico, tuvieron lugar las actuaciones de Asociaciones culturales, antiguos alumnos y la intervención de los diferentes miembros de la comunidad educativa.

El acto comenzó con la proyección de "Galerías fotográficas". Después, Los directores presentes en el acto: D. Juan José Navarro, D. Benjamín de Castro, D. José Benítez y D. Pedro de la Rosa mostraron su agradecimiento en el acto y expusieron la evolución de la enseñanza en nuestra localidad. Una alumna, Ana María Mendoza, nos emocionó con el recuerdo de las enseñanzas que recibió de sus maestros y lo útil que le han sido en la vida para su correcto proceder; y en contestación a esta carta, y como representantes de los maestros, intervinieron D^a Adelaida del Cerro y D. Cesáreo Morón agradeciendo igual-



mente la celebración del acto y recalando los valores que deben imperar para lograr los fines del desarrollo de la persona preparándola para la vida.

Especialmente emocionante fue el recuerdo a los profesores y alumnos fallecidos. Los acordes del chelo de Alejandro de la Rosa, nos hizo mirar al cielo y traerlos a nuestra memoria.

Continuó el acto con las actuaciones de:

- Recital de Poesía (D. Benjamín de Castro)
- Orquesta de guitarras "Allegro XXI"
- Luis y Amada
- Ballet Español "Chelo Oliva"
- Música clásica e instrumental, interpretada por antiguos alumnos, dirigidos por D. Doroteo Palomo
- Cante flamenco (Ardila y Carlos Díaz)
- Música moderna (Marta y Carlos Díaz)
- Canta con los payasos (José Luis del Valle, José Luis Reoyos, Estrella e Isabel de la Rosa)
- Grupo folklórico "Semillas del Arte"
- Coral Parroquial.

El buen hacer de Félix y Gabi, de Radio Puebla, presentaron el acto, y realizaron entrevistas en directo a profesores y alumnos a lo largo de toda la velada. Coronaron una noche mágica en la que la enseñanza y sus valores fueron los protagonistas.

Terminado el acto no podía faltar el vino español con lo que acaba toda celebración. Pero en los comentarios finales, se notaba que algo faltaba, teníamos que volver a reunirnos para saborear tan buen manjar, y de esta forma quedó concertada la comida que posteriormente, el 25 de Julio celebraríamos en los salones "El Nogal". Allí se volvieron a comentar anécdotas, vivencias, acontecimientos... Mostrando nuevamente el agradecimiento a los impulsores. Y resurgió el firme propósito de volver a repetirlo. Sólo me queda repetir, ¡GRACIAS! Y darles la enhorabuena por esta feliz idea y tan magnífica organización a estos alumnos que llevo muy dentro de mi corazón.

